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６月に入りました。校長室の窓からはツツジの鮮やかなピンクの花が目に飛び込んできま
す。そして、草木の成長の速さに驚かされます。生命力の強さ、たくましさは我々も見習う
ことがあると感じます。
そして、６月からは衣替えになります。他校では「５月まで冬服、６月からは夏服、前後
１週間は移行期間として調節可」としているところが多いようですが、本校では、生徒が自
分で、気候や体調について判断し生活できるよう、厳密に衣替えの期日は設定しておりませ
ん。季節の移り変わりを自分で感じて、自分で服装を調節し、これからの暑い季節を乗りき
ってもらえればと思います。
また、３０日（土）は早朝から父親委員
会の皆さんには樹木の剪定を、環境整備部
の皆様には、校庭の除草を行っていただき
ありがとうございました。おかげで、校内
の環境整備が進み、生徒はすばらしい環境
で体育祭を迎えることができそうです。
この場をお借りしてお礼申し上げます。

写真は裏面に掲載しています。

１ 生徒総会より

５月２１（木）に生徒総会が行われまし
た。大人の団体と同じように、生徒会の決
算や活動報告を行い、生徒会活動の向上を
目指すものです。
生徒会本部役員、議長の海老原龍志君、

各生徒会専門委員長の答弁もすばらしく、
人前でも堂々と発言できる力が育っている
なと感じました。
議案の他に、市内４中学校の生徒会を中

心とした「子ども未来プロジェクト」の発
表や、本校独自の道の駅付近の「清掃活動」
についても寸劇や画像を交えた発表を行い
ました。授業の後の放課後の時間帯でした
が、聞く側の態度も立派でした。
「清掃活動」は下野新聞にも取り上げら

れましたが、１年生にも改めて紹介しまし
た。本年度も継続していきたいと考えてい
ます。

写真 右上
生徒総会での専門委員長の説明

写真 右中
積極的な質問がなされました。

写真 右下
昨年度の清掃活動の様子を
１年生にも画像で紹介しました。

学校だより



多くの生徒が協力してくれました。 皆さんのおかげでとてもきれいになりました。

左 父親委員さんのお陰で生け垣もきれいになりました。１６名の方が協力してくださいま
した。

右 生徒も熱心に活動していました。

２ ちょっといい話

下野市教育委員長、永山伸一様よりお葉書をいただきました。何だろうとドキドキし
ながら裏面を見ると、達筆な文字で以下のような文面が書かれていました。

今年から朝の散歩をはじめました。
今朝も雲一つない青空の下を歩いておりますと
後ろから「おはようございます」の大きな声。
振り返ってみますと、南河中のジャージに白ヘルメット
テニスラケットを背負った女子生徒が自転車で
追い越していきました。
元気なあいさつに、さわやかな笑顔。
おかげで清々しい一日の始まりとなりました。
素敵な生徒さん達によろしくお伝えください。

草々

元気なあいさつをした生徒は、永山委員長さんだからでなく、地域の方誰にでも、あ
いさつをしていたのでしょう。そして、お忙しい中、わざわざお葉書を送っていただい
た永山委員長さん、お陰で私たちも、気持ちのよい朝を迎えることができました。感謝
いたします。また、本校野球部の生徒も、先週から月曜日の朝の練習の時間に、学校近
くの幹線道路沿いのゴミ拾いを行っています。今日は少しの時間ですが、いっしょに歩
いてみましたが、生徒達はたくさんのゴミを拾ってくれていました。顧問の石田先生、
野球部の皆さんに感謝です。ありがとうございます。


